



¿Están en marcha las negociaciones nucleares iraníes?

- Mihailo S. Zekic
- [28/12/2022](#)

Desde que Joe Biden llegó a la Casa Blanca en 2021, Estados Unidos le ha dado prioridad a negociar un acuerdo nuclear con Irán. Después de que Irán comenzara a apoyar a Rusia en la guerra de Ucrania, el apoyo a dicho acuerdo ha tambaleado. Un estadounidense de origen iraní le preguntó a Biden si un acuerdo nuclear seguía sobre la mesa. La respuesta de Biden: “Está muerto, pero no vamos a anunciarlo”.

President Biden asked if he will announced the Iran deal is dead by Iranian Americans:

“It is dead but we’re not gonna announce it”

[#IranRevolution](#)
pic.twitter.com/Qakgj6Lz06

— Emily Schrader - אמילי שריידר אמילי שריידר (@emilykschrader) [December 20, 2022](#)

¿Ha muerto finalmente el Plan Integral de Acción Conjunta de Barack Obama a manos de su ex vicepresidente?

Funcionarios estadounidenses anónimos dijeron a *Haaretz* que el acuerdo sigue en marcha. “Dieron la impresión”, publicó *Haaretz* esta mañana, “de que a pesar de la difícil situación, un giro significativo en el acuerdo nuclear estaba por llegar en (...) unos pocos meses”.

Aún sobre la mesa: Mientras tanto, el gobierno iraní admitió ayer que todavía se está trabajando en un acuerdo. El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores iraní, Nasser Kanani, dio una conferencia de prensa en la que calificó a EE UU de “doble cara y contradictorio en su enfoque”. Afirmó que EE UU mantiene “posiciones negativas” sobre el acuerdo. Sin embargo, el mensaje de Washington a Irán es que “el acuerdo sigue sobre la mesa y la ventana sigue abierta”.

Una bomba nuclear iraní: la razón por la que el programa nuclear iraní es tan polémico es por sus ambiciones ligeramente ocultas de adquirir una bomba nuclear. Un arma nuclear en manos de un régimen islamista supondría un desastre para el mundo. Irán no cumplió el acuerdo anterior, firmado en 2015. Pero la eliminación de las sanciones permitió a Teherán disponer de mucho dinero en efectivo simultáneamente. En los próximos meses veremos cuál es el “giro significativo”. Hasta entonces, lea [“El peor error de la política exterior estadounidense 2”](#) de nuestro número impreso de mayo-junio. Le ayudará a conocer el verdadero significado —y el peligro— de las últimas negociaciones nucleares.